



Residencia de Estudiantes

**Presentación del documental sobre las  
colonias de vacaciones de la Institución Libre  
de Enseñanza**  
*El verano más largo*

El **lunes 28 de junio a las siete y media de la tarde** tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la presentación del documental *El verano más largo*, producido por la Corporación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Institución Libre de Enseñanza, con la colaboración de la Residencia de Estudiantes y de la Fundación Francisco Giner de los Ríos [Institución Libre de Enseñanza]. La película dirigida por **Andrea Zarza Canova**, sobre un guión realizado en colaboración con **Juan Soto Ivars**, trata sobre las colonias de vacaciones de la Institución Libre de Enseñanza, en su segunda etapa. El acto contará con la participación de **Juan José Caurcel**, matemático y profesor del Colegio Estudio y **Elvira Ontañón**, patrona de la Institución Libre de Enseñanza.

*El verano más largo* es un documental sobre las colonias de vacaciones de la Institución Libre de Enseñanza. La narración de un día en la colonia permite exponer el ritmo y el sentido que tiene esta actividad. A lo largo de las imágenes del día se va integrando la historia de la colonia mostrando la continuidad del espíritu que la ha caracterizado desde su comienzo en 1894. El documental se centra en la segunda etapa, que comenzó en 1979, y señala la importancia y vigencia actual de los ideales de la Institución Libre de Enseñanza que se comparten en las colonias.